
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体感温度より暖かめに設定すれば 

よい。 

了解。 大きな変更点は、ＩＣカード処理と小型化。 
その他変更点を列挙し、現場の声を聞くこと! 
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震災以前の訓練が悪かったわけでは 

ないが、必要であれば強化はしていく。 

震災以降、新しい訓練方法、梯子の 
取り扱いなどを具体的に示すこと。 

梯子は重量、狭小場所での使用が課題 

であると認識し、現在勉強中。 

搭載の梯子は、使用上不安がある。問題 
点の改善に向けて早急に対策するべき。 

2012年度末に先行導入予定。 具体的な導入スケジュールは？ 

最初に中央線にいれていく。3月下旬に 

松本、八王子、甲府、新宿に導入予定。 

先行導入区間は？ 
 

2008年に全職場から意見集約した。 

 

開発に向けて現場の意見は聞いたのか！ 
社員の声が充分に反映されていない！ 

新幹線というブランドシンボル。サービスの 

観点からジャッケトを着てもらっている。 

なぜ新幹線の車掌だけが上着着用の 
白服なのか？ 

白服の着用で、体感温度と車内の 
温度調節がうまくいかずお客さまから 
苦情が来ている！ 


